

FAKTENCHECK  CANNABIS



FAKTENCHECK CANNABIS

IN DEUTSCHLAND IST SEIT DEM 1. APRIL 2024 DER KONSUM VON CANNABIS UND DER PRIVATE EIGENANBAU DURCH ERWACHSENE ZUM EIGENKONSUM ERLAUBT. ABER WAS GENAU HEISST DAS JETZT?

RECHTSLAGE:



In **DEUTSCHLAND** ist für alle ab 18 Jahren erlaubt:

- Die Aufbewahrung von bis zu 50 Gramm Cannabis zu Hause.
- In der Öffentlichkeit das Mitführen von max. 25 Gramm Cannabis.
- Anbau von bis zu drei Cannabispflanzen für den Eigenbedarf.



Der Verkauf und Erwerb von Cannabis sind nach wie vor verboten.



Cannabis bleibt auch in Deutschland für Minderjährige (Jugendliche unter 18 Jahren) verboten.



In **ÖSTERREICH** bleiben der Erwerb, der Besitz, die Weitergabe bzw. der Verkauf sowie der Anbau von Cannabis eine Straftat. Das heißt, wenn du mit Cannabis oder beim Kiffen erwischt wirst, wird es zu einer Anzeige kommen.



Der Strafraum hängt von der Menge ab und davon, ob du zum ersten Mal oder wiederholt erwischt wirst. Auch für den Eigenbedarf gibt es in Österreich keine Ausnahme von der Strafbarkeit.

FALLS DU NOCH WEITERE FRAGEN HAST, WENDE DICH AN:

akzente Jugendinfo, Schallmooser Hauptstraße 4, 5020 Salzburg

Tel: 0662 / 84 92 91-71, E-Mail: info@akzente.net, jugend.akzente.net



GUT ZU WISSEN

- Cannabiskonsum ist nicht unbedenklich, insbesondere während der Gehirnentwicklung im Jugendalter. Der Konsum kann dein Gehirn schädigen, gegebenenfalls psychische Störungen auslösen und süchtig machen.
- Die Wirkung von Cannabis ist nicht immer entspannend. Das Kiffen kann auch innere Unruhe hervorrufen und sogar Angstgefühle auslösen.
- Beim Konsum von Cannabis kann es auch zu Notfällen kommen – besonders gefährdet sind daher z.B. Menschen, die alleine konsumieren, ohne dass eine (nüchterne) Vertrauensperson in der Nähe ist. Genauere Informationen über Wirkungen bzw. Risiken von Cannabis findest du unter www.feel-ok.at > **Genuss & Sucht > Cannabis**

